

DIFUNDIENDO LO IMPORTANTE



FOTO: INTEGRANTES DEL MERCADO DE LA TIERRA TOLUCA

EL MERCADO DE LA TIERRA TOLUCA CUMPLE 10 AÑOS DE RESISTIR Y PERSISTIR

Un foro de comercio justo, educación alimentaria y agroecología en medio del industrializado Valle de Toluca.

POR: LOURDES ANGÉLICA AGUNDIS GARCÍA

El pasado 29 de junio de 2024 el Mercado de la Tierra Toluca celebró su 10º aniversario. Si aún no conoces esta bella iniciativa, hoy te contamos cómo surgió y todo lo que hubo en esta magna celebración.

Surge como una iniciativa de Sabe Tierra Huerto, a cargo de Ileri Origel, hace ya 10 años; inició como un espacio donde 8 familias truequeaban e intercambiaban los "sobrantes" de sus huertos urbanos; posteriormente dicha comunidad fue creciendo y sustentando su filosofía en el comercio justo, la soberanía alimentaria, la agroecología y la educación alimentaria. Hoy en día el Mercado de la Tierra Toluca es una Comunidad conformada por 21 proyectos de producción y transformación de alimentos mayormente, ya que también ofrecen opciones naturales de higiene personal y cosmética.

Lo sostener iniciativas de este tipo sin duda no es un tarea fácil, por lo que con justa razón celebraron con mucho corazón su décimo aniversario. La celebración se llevó a cabo el pasado sábado 29 de junio durante una jornada del Mercado de la Tierra por lo que productores y consumidores estaban presentes; comenzó poco antes de las 10 de la mañana con la colocación de una ofrenda en donde abundaban flores, semillas, frutas, maíz y alimentos que producen los mismos integrantes del Mercado; esto en señal de gratitud por todo lo brindado a lo largo de estos 10 años.



FOTO: OFRENDA DE GRATITUD

Posteriormente a las 10am se realizó una pequeña pero muy emotiva ceremonia a cargo de Penélope de la Torre, agradeciendo a los 4 rumbos y a los elementos por las bondades brindadas. Se dirigieron unas palabras de agradecimiento y reconocimiento por algunos de los productores y se procedió a partir un pastel para compartirlo con todos los presentes; así se dio inicio a la jornada del día; sin duda fueron momentos muy emotivos.